

Les villes jumelles

Créée en 1992 dans le but d'**entretenir des relations et des échanges avec des communes étrangères**, l'association gère actuellement deux jumelages avec des villes d'Angleterre et de Roumanie, un nouveau jumelage démarre avec une ville du Portugal et le premier jumelage avec une ville du Québec a été abandonné. On donne ci-dessous un bref descriptif des villes en question.

- Une commune du Québec : **Saint-Nicolas** regroupée depuis quelques années avec la ville de Lévis proche de Québec.

La ville de Saint Nicolas-Lévis est située dans la province de Québec, sur la rive sud du fleuve Saint-Laurent. Anciennement connue sous le nom de Saint Nicolas, la ville a été intégrée à la grande ville de Lévis (plus de 130000 habitants) en 2002. A cause de ce regroupement le comité de jumelage local a petit à petit été dissous et les échanges se sont raréfiés et finalement terminés en 2011. Toutefois des liens forts individuels persistes.

- Une commune d'Angleterre : **Cookham** près de Londres.

La ville de Cookham est située en Angleterre, dans le Berkshire, à environ 40 kilomètres à l'ouest de Londres, dans la circonscription de Maidenhead et de Windsor. La capitale du comté est Reading. La commune est constituée de trois villages : Cookham, Cookham-Rise et Cookham-Dean. Beaucoup de participants au jumelage parlent le français. Cookham compte 7.000 habitants. Cookham possède deux églises d'Angleterre, une église catholique, une protestante et un groupe « River Church ». Les échanges sont très réguliers tous les ans en général pour le week-end de la Toussaint.

- Une commune de Roumanie : **Strunga** à 50 km de Iasi (ville jumelée avec Poitiers).

La ville de Strunga est situé en Roumanie dans le département de Iasi au nord-est du pays, à proximité de la frontière moldave. C'est une commune rurale de 6.000 habitants environ, composée de huit villages de tailles très différentes : Farcaseni (le plus important 2.500 habitants), Strunga, Bratulesi, Fedeleseni, Habasesti, Crivesti, Cucova, et Gura vaal. L'ensemble de ces villages constitue la commune de Strunga. Jusqu'en 2007, le jumelage avec Strunga s'est traduit par une **aide aux fournitures scolaires** et en vêtements pour les familles et les écoles de la commune. Pour faciliter et organiser les transports, l'association s'est engagée dans une **coordination** qui regroupe la ville de Poitiers, d'autres communes et des établissements scolaires de la Vienne. Depuis 2007, des voyages sont organisés pour des groupes de Sancto-Bénédictins. Les circuits en Roumanie se réalisent avec l'aide d'un jeune Français de la région installé à Putna, qui a créé sa petite société touristique.

- Une commune du Portugal : **Coronado** à une quinzaine de km de Porto.
C'est le jumelage le plus récent officialisé le 31 août 2018 par la signature de la charte de jumelage. Coronado est une paroisse civile dans la municipalité de Trofa,

au nord du Portugal, à proximité de Porto et 1200 kilomètres de Saint Benoit. Elle a été formée en 2013 par la fusion des anciennes paroisses de São Romão do Coronado et São Mamede do Coronado. Elle fait partie du district de Porto et sa population est d'environ 10000 habitants. Le siège de la paroisse est situé dans la ville de São Romão do Coronado, et une annexe a été établie à São Mamede do Coronado.

.